



PAMA *Aktuell*

Informationen, Berichte und Hintergründe aus der Gemeinde

Dr. FAHMY nimmt Abschied aus Pama

Unser langjähriger Kreisarzt und Ehrenbürger von Pama Dr. med. Mohamed FAHMY hat in einem offenen Brief an die Gemeindebürger Abschied von unserer Heimatgemeinde genommen. Ihn zieht es gemeinsam mit seiner Gattin in die Nähe ihrer Kinder nach Wien.

Auf diesem Wege möchten wir uns im Namen der Bevölkerung von Pama nochmals recht herzlich bei Dr. FAHMY für sein langjähriges Wirken zum Wohle unserer Gemeindebürger bedanken. Wir wünschen ihm und seiner Familie alles Gute und vor allem Gesundheit für ihren weiteren Lebensweg.

Untenstehend der Originalbrief, den Dr. FAHMY an die Gemeindevertretung geschickt hat.

*Liebe Bürger und Bürgerinnen,
liebe Patienten und Patientinnen,*

es war das Jahr 1980 als alles begann. Ich kam als junger Arzt mit meiner Familie nach Pama und durfte mich dort gleich zuhause fühlen. Man vertraute mir nicht nur das Wohle und die Gesundheit der Gemeinde an, sondern ich durfte in der Gemeinde aktiv als Vertrauensperson mitwirken.

Nach fast 42 Jahren führte mich mein Weg nach Wien zu meinen Kindern und meinen Enkelkindern. Es war eine schwere Entscheidung, denn im Laufe der 42 Jahre fand ich in Pama nicht nur Patienten/innen, sondern auch eine große neue Familie. Es wurde uns so viel Liebe, Achtsamkeit und Respekt geschenkt. Es wurde uns so viel Nachbarschaftshilfe und -unterstützung in jeder Lebenslage geboten. All diese Jahre haben uns immer wieder das Gefühl gegeben, nicht alleine zu sein und auch aufgenommen und angekommen zu sein!

Neben Pama durfte ich auch die Gemeinde Deutsch Jahrndorf in mein Herz schließen. Es waren herzliche Jahre mit herzlichen Menschen.

Nach meiner offiziellen Dienstzeit als Gemeindefacharzt beschloss ich noch weitere Jahre als Wahlarzt zu ordinieren, da ich mich um meine Patienten/innen und Mitbürger/innen weiterhin kümmern wollte und durfte.

Ich wurde zweimal als Ehrenbürger geehrt und bekam den goldenen Ring für Pama. Eine Wertschätzung, die ich mir so nie erträumt hätte.

Es waren wunderbare Jahre mit viel Dank, die meine Gattin und ich nie missen wollten. Denn auch wenn wir Pama örtlich und räumlich verlassen haben, so wird unser Herz immer dort sein.

*In Liebe und wertschätzender Hochachtung
Familie Dr. FAHMY*

Impressum

Eigentümer, Herausgeber und Verleger:
Gemeinde Pama, Hauptplatz 1, A-2422 Pama
Redaktion: BGM Manfred BUGNYAR, Günther JANKOVICH,
Ing. Gerhard PUM, Dennis STEINWANDTNER,
und Leonhard DAU
Gestaltung: Leonhard DAU
Druck: Tischler Direktmarketing, Gols